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Ata da primeira reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro, do Conselho 1 

Municipal de Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal de 2 

Esportes. Ao vigésimo oitavo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às dez 3 

horas e vinte e cinco minutos, iniciou-se a reunião para dar cumprimento à seguinte 4 

pauta: Leitura da ata da reunião anterior;  Expediente; Posse dos Conselheiros para 5 

o biênio 2024/2025; Eleição do Presidente para o biênio 2024/2025; Eleição dos 6 

Diretores para o biênio 2024/2025; Calendário das reuniões para o biênio 2024/2025 7 

e Assuntos Gerais. Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: Vera de 8 

Oliveira (SEECTUR); Roger Improta Guerra Martins e Cleber Luiz de Oliveira França 9 

(SIEDI); Lucas Souza e Silva (SMS); Eduardo Santos e Jorge Manuel de Souza Ferreira 10 

(SEDURB); Hélio Alves Naldoni Júnior e Rafael Feijó Torres (SEDUC); Luiz Trajano de 11 

Oliveira (SEFIN);  Marcelo Netto Gonçalves (Assessoria GAMA); Marcelo Vasques Casati 12 

e Alexsander José Guedes (CREF); Douglas Verônico Alves da Silva (OSC Fundação 13 

Settaport); Eduardo Soares Freire (Técnicos); Thiago Hermenegildo Carvalho 14 

(Organizadores de Eventos Esportivos); Wolney Harvey de Lima (Imprensa Esportiva); 15 

Gelasio Ayres Fernandes Júnior e  Marcelo de Oliveira Rossi (SEMES); Luiz Antônio 16 

Alvarenga (Ligas, Associações e Federações Esportivas); Paulo Roberto Santos de Souza 17 

(SECULT); André Dalben (UNIFESP); Mariana Araújo dos Santos (SEDS); Alexandre 18 

Alves Vidal e Silvia Moreira Marques Bento (FSS); Cláudia Roberta Magalhães Vieira 19 

Veiga e Patrícia Azevedo S. Nascimento (CET); Rosa do Carmo José (UNISANTA); Rosa 20 

do Carmo José (UNISANTA). Justificativa de ausência: Mariana Munayer (SEECTUR); 21 

Victor Tavares de Santana e Rodrigo Peres de Mendonça (SEMES); Amanda Marconi 22 

(SECULT). Convidados: Maressa D’Paula Gonçalves Rosa Nogueira (UNISANTA); Luiz 23 

Alves dos Santos (CET); Maurício Santana (UNIMES); Cleber Luiz de Oliveira França 24 

(SEFIN); Weida dos S. Cordeiro (TÉCNICA); Ariovaldo Moacir Neves (ACREMBAS). 25 

Leitura da ata da reunião anterior: Sr. Gelasio informou que a ata foi enviada aos 26 

conselheiros por e-mail, sendo dispensada sua leitura. Ata aprovada. Posse dos 27 

Conselheiros para o biênio 2024/2025: Os representantes das entidades assinaram o 28 

Termo de Posse. O Secretário de Esportes declara empossado o Conselho Municipal de 29 

Esportes para o biênio 2024/2025. Eleição do Presidente para o biênio 2024/2025: Sr. 30 

Gelasio Ayres Fernandes Júnior, único candidato a Presidência do Conselho, foi 31 

declarado eleito por unanimidade. Eleição dos Diretores para o biênio 2024/2025: Os 32 

Diretores eleitos foram os Srs. Wolney Harvey de Lima, representante da Imprensa 33 

Esportiva e Marcelo Netto Gonçalves, representante das Academias e das Assessorias 34 

Esportiva. Calendário das reuniões para o biênio 2024/2025: O Secretário informou 35 

que o calendário foi enviado a todos os membros por e-mail e que está divulgado no 36 

Portal dos Conselhos da PMS. Conforme regimento interno as reuniões ordinárias 37 

permanecem na quarta quarta-feira de cada mês, exceto em janeiro que é recesso e 38 

dezembro que acontece na segunda quarta-feira do mês em razão das festas de final de 39 

ano. Assuntos Gerais: Eduardo Freire, representante dos técnicos, pede informação 40 

sobre a visita ao Projeto Bruto Fruto e se a iniciativa com o projeto de handebol será 41 

estendido às demais modalidades. O Secretário Gelasio, um dos representantes da 42 

SEMES,  respondeu que atualmente a Prefeitura tem a iniciação e atletas de alto 43 

rendimento, através da SEMES e FUPES, porém não tem a formação de atleta, para 44 

nenhuma modalidade. Informou que surgiu a ideia que foi colocada no Plano de Governo 45 

da PMS, um projeto piloto, com decreto e gestão compartilhada entre SEMES, FUPES e 46 

SEDUC, dentro do horário escolar, com previsão de planejamento de todas as fases na 47 

modalidade do handebol. Hélio Naldoni, da SEDUC, diz que referente aos Jogos 48 
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Escolares Municipais, gostariam de contar com a parceria da SEMES para os locais de 49 

competições, arbitragem, parceria, ficou de entrar em contato com a Secretaria. Em 50 

seguida perguntou sobre o plano municipal sugerido pelo Conselho. O Secretário 51 

informou ter marcou a data de entrega ao Prefeito, porém, por problemas em sua agenda 52 

precisou ser desmarcada e até o momento não tiveram uma nova data. Irá entrar em 53 

contato com o Gabinete. Luiz Trajano, da SEFIN, agradece e parabeniza o Sr. Gelasio 54 

Fernandes como Presidente do Conselho. O presidente Gelasio agradece aos membros 55 

pela participação. Eduardo Freire, dos Técnicos, agradece ao Secretário pela liberação da 56 

Arena para realização de campeonato e  pede para olharem a Arena que está com um 57 

estado crítico. Gelasio diz que o equipamento tem muitos problemas, a empresa que 58 

construiu entregou um laudo informando que não é estrutural e pode ser liberada. 59 

Informou ter sido publicada a licitação do telhado e que a SIEDI aguarda o laudo da 60 

defesa civil, com as orientações. Existe o projeto, primeiro cobertura e depois o resto da 61 

Arena, como pintura, azulejos, troca do piso; Roger Guerra, da SIEDI, irá verificar a 62 

possibilidade de apresentar o projeto. Como das quadras do Rebouças, que também teve 63 

um avanço graças ao Conselho que pediu as alterações. Vai ser aberto, poderá atender 64 

handebol; licitação já foi feita, a empresa já está em análise técnico. A prática era fazer 65 

projeto e não consultar o esporte. É um avanço que o COMESP oriente tecnicamente. 66 

Hélio Naldoni falou que o conselho criou a Comissão de Infraestrutura e nunca foi 67 

consultada; quem projeta não prática, quem sabe é quem usa. Roger indagou que a 68 

comissão precisa opinar antes da licitação, pois depois é difícil de alterar. Eduardo 69 

indagou ter setenta e quatro empresas catalogadas na área do Porto, conforme constatou 70 

a assessora de um vereador, sugere montar comissão para buscar parceria com essas 71 

empresas, recursos pra SEMES, pagamento de árbitro, material, etc. O Secretário 72 

Gelasio disse que grandes empresas do porto fazem parte do Promifae; não vê 73 

possibilidade,  mas irá analisar como Secretário. O Presidente do COMESP declara 74 

encerrada a reunião e eu, Silvia Mara de Oliveira Fonseca, lavrei a presente ata, que vai 75 

por mim assinada e pelo Presidente, Sr. Gelasio Ayres Fernandes Júnior. 76 
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